



Wir leben Autos.

Media Information

8. Juli 2010

Prominente sagen Ja zu Opel

Jeanette Hain und ihr Opel Insignia – ein vielseitiges Paar



Die Schauspielerin und Grimme-Preisträgerin Jeanette Hain hat sich für einen Opel Insignia Sports Tourer entschieden. Sie schätzt die Vielseitigkeit des eleganten aber auch praktischen Erfolgsmodells von Opel. „Mit dem Insignia bin ich immer gut angezogen, ob ich bei einer Galaveranstaltung vorfahre oder am Baumarkt Material einlade“.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de